

検討したいと回答した。

◇ 当会では「板川を自然公園に!!」というプリント（参考資料4）を作成し、機会ある毎に、市民やドライバーに配っていくつもりです。皆さんも、ぜひとも積極的にご協力下さい。

とりあえず、鐵亀橋の架替工事の完了後土堤を通るドライバーや通行人に、このプリントを配布する予定です。

12月22日 懇談会。（場所、勤労青年ホーム）

48年1月1日現在

正会員 百十一名  
賛助会員 十五名

◇ ご寄附 緒方宏之氏（在アメリカ）百ドル

参考資料 1 桜川の自然公園化に係る土浦市長の意見書

の野鳥の話を聴いたり、奥井さんのアイディアのカツサラダを食べながら、中沢麗子さんデザインの当会のマークを見たりして、楽しい会合でした。茨大からも、高村先生と三人の学生が参加しました。

12月23日 桜川の自然公園化に關する陳情書が、47年第

四回定例県議会にて正式に採択されました。これによって土浦橋から学園大橋間の河川敷が公園化されることになりましたが、その他の部分に關しての具体的な内容については、明らかでは

ありません。

12月25日 茨城県自然保護協議会の会長、安藤氏より、北筑波林道建設の反対運動を共同して展開したいとの申し入れがあり、執行部で活動方針を検討（参考資料5）

5 4 3 2 洗剤に關する五つの質問

1 桜川堤の自動車通行禁止に關する要望書

桜川を自然公園に〃

5 北筑波稜線林道建設反対のパンフレット